

BURUH

Jaga Kondisi Kamtibmas di Sukabumi, Kapolres dan Forkopimda Sukabumi kumpulkan puluhan Ormas dan Guru.

Sukabumi - SUKABUMI.WARTABURUH.COM

Oct 24, 2024 - 23:59



Jaga Kondisi Kamtibmas di Sukabumi, Kapolres dan Forkopimda Sukabumi kumpulkan puluhan Ormas dan Guru.

Sukabumi - Kapolres Sukabumi AKBP Dr. Samian bersama Forkopimda

Kabupaten Sukabumi melaksanakan Silaturahmi dengan puluhan pimpinan Organisasi Kepemudaan dan Masyarakat, Organisasi Kemahasiswaan dan Organisasi Guru se Kabupaten Sukabumi, bertempat di Ruang Pendopo Pemda Kabupaten Sukabumi Jalan Siliwangi Nomor 1 Palabuhanratu Kabupaten Sukabumi Jawa Barat, pada hari Kamis (25/10/24) sekitar pukul 09.00 WIB.

Acara yang dihadiri puluhan perwakilan dari organisasi kemasyarakatan, pemuda, mahasiswa, dan para guru ini bertujuan untuk memperkuat sinergi dalam menjaga kondusivitas di wilayah Kabupaten Sukabumi, khususnya menjelang Pilkada serentak.

Kapolres Sukabumi, AKBP Dr. Samian, menekankan pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga Kamtibmas. "Memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat adalah tanggung jawab kita bersama. Organisasi kemasyarakatan dan para guru harus menjadi pelopor kesadaran akan bahaya narkoba dan obat terlarang yang saat ini banyak beredar di masyarakat," ujar AKBP Dr. Samian.

Ia juga menyinggung peran dunia pendidikan dalam pencegahan kenakalan remaja, terutama terkait tawuran pelajar yang belakangan terjadi di wilayah Cicurug dan menyebabkan korban jiwa. "Guru harus berperan aktif, bekerja sama dengan Bhabinkamtibmas dan Kapolsek untuk mendata siswa yang terindikasi terlibat tawuran. Penggunaan kendaraan roda dua oleh pelajar juga harus dibatasi," tambahnya.

Setda Kabupaten Sukabumi, Boyke Martadinata, S.H., dalam sambutannya mengucapkan terima kasih kepada Kapolres atas inisiatifnya mengadakan pertemuan ini. "Semoga melalui pertemuan ini, Kabupaten Sukabumi semakin kondusif, aman, damai, dan terkendali, khususnya menjelang Pilkada serentak," kata Boyke.

Sementara itu, Ketua DPRD Kabupaten Sukabumi, Budi Azhar Mutawali, S.IP., menekankan bahwa menjaga Kamtibmas bukan hanya tugas aparat keamanan, tetapi juga tanggung jawab seluruh elemen masyarakat. "Kondisi Kamtibmas yang baik tidak bisa hanya ditangani oleh Polri dan TNI, tetapi butuh dukungan semua pihak, termasuk organisasi masyarakat dan pemuda. Kami harap sosialisasi Kamtibmas terus dilakukan, terutama di lingkungan sekolah," ujarnya.

Dari pihak Kodim 0607 Kota Sukabumi, Kapten Arm Ucit Sanusi mengajak seluruh elemen masyarakat untuk membantu menciptakan ketertiban wilayah. "Tawuran pelajar yang terjadi di Cicurug menjadi perhatian kita semua. Kami harap ormas turut membantu menciptakan ketenangan di masyarakat," katanya.

Ketua Pengadilan Negeri Sukabumi, Dede Halim, S.H., M.H., juga menyampaikan apresiasinya terhadap inisiatif Polres Sukabumi dalam menjaga Kamtibmas. "Penegakan hukum harus diiringi dengan upaya preventif, dan kegiatan seperti ini merupakan wujud nyata upaya menjaga keamanan dengan melibatkan masyarakat secara langsung," tuturnya.

Kegiatan silaturahmi ini diakhiri dengan sesi tanya jawab yang interaktif, di mana para peserta menyampaikan aspirasi dan masukan terkait kondisi Kamtibmas di wilayah Sukabumi. Acara berjalan dengan lancar dan penuh kekompakan antara berbagai elemen masyarakat yang hadir.

Silaturahmi yang digelar oleh Kapolres Sukabumi AKBP Dr. Samian bersama Forkopimda Kabupaten Sukabumi berhasil memperkuat sinergi antara pemerintah, aparat keamanan, dan berbagai elemen masyarakat dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Sukabumi.

Pertemuan ini menegaskan pentingnya peran aktif organisasi masyarakat, pemuda, serta guru dalam mencegah peredaran narkoba, tawuran pelajar, dan ancaman Kamtibmas lainnya. Melalui kerja sama yang solid, diharapkan situasi Kamtibmas di Kabupaten Sukabumi tetap aman dan kondusif, terutama menjelang Pilkada serentak. Menjaga Kamtibmas bukan hanya tanggung jawab aparat keamanan, tetapi juga seluruh elemen masyarakat, termasuk organisasi masyarakat dan dunia pendidikan.